
VIDEO.  Piantagione  di
marijuana a Priolo, arrestato
dalla Polizia un 50enne
Un uomo di 50 anni è stato arrestato dalla Polizia di Stato
per  il  reato  di  detenzione  ai  fini  dello  spaccio  e  di
coltivazione  di  sostanze  stupefacenti.
Nello specifico, gli investigatori diretti dal dirigente del
Commissariato  Vanessa  Sulfaro,  a  seguito  di  indagini  di
polizia giudiziaria, hanno effettuato una perquisizione in una
casa situata in un terreno in contrada Mostringiano, dove
l’arrestato  è  domiciliato,  che  consentiva  di  rinvenire  e
sequestrare  40  piante  di  marijuana,  per  un  totale  di  9
chilogrammi, ed ulteriori 246 grammi della stessa sostanza
stupefacente conservati in due barattoli.
Dopo le incombenze di legge, e su disposizione dell’Autorità
Giudiziaria  competente,  l’arrestato  è  stato  posto  ai
domiciliari.

Leo  Muscato  chiama  Paola
Minaccioni per un irriverente
Miles  Glorious  al  teatro
greco di Siracusa
Il 13 giugno debutterà al teatro greco di Siracusa la commedia
Miles Gloriosus di Plauto. Per la prima volta, un testo latino
in  scena  al  Temenite  in  una  messinscena  graffiante  e
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divertente firmata dalla regia di Leo Muscato. Protagonista
della terza produzione del 2024 della Fondazione Inda è Paola
Minaccioni, amato volto del cinema e della TV, che darà corpo
e dinamismo al soldato fanfarone su cui ruota una classica
commedia degli equivoci. Particolarità, Leo Muscato ha voluto
un cast tutto al femminile: 47 donne. Un esercito per uno
spettacolo  ambientato  in  un  accampamento  militare
indisciplinato,  colorato  e  decisamente  chiassoso.
A comandare questo accampamento “sui generis”, Pirgopolinice,
il soldato che costruisce storie di vanterie assortite.

Paola Minaccioni sarà affiancata da Giulia Fiume, Alice Spisa,
Pilar Perez Aspa, Francesca Mària, Gloria Carovana, Arianna
Primavera, Ilaria Ballantini, Deniz Ozdogan, Anna Charlotte
Barbera,  Valentina  Spaletta  Tavella,  Elena  Polic  Greco,
Ginevra  Di  Marco,  Sara  Dho,  Alessandra  Fazzino,  Valentina
Ferrante,  Diamara  Ferrero,  Valeria  Girelli,  Margherita
Mannino, Stella Piccioni, Giulia Rupi, Rebecca Sisti, Silvia
Valenti, Irene Villa, Sara Zoia.
A completare il cast le allieve dell’Accademia d’Arte del
Dramma Antico.

“Vestire il mito”, abiti di
scena  Inda  in  mostra
all’Ortea Palace
Si chiama “Vestire il mito” ed è la mostra allestita all’Ortea
Palace Hotel di Siracusa in collaborazione con la Fondazione
Inda. Esposti nella lobby del lussuoso albergo alcuni abiti di
scena attraverso cui ripercorrere i 110 anni di storia delle
rappresentazioni  classiche.  Anche  attraverso  bozzetti  e
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figurini.  Pannelli  illustrativi  raccontano  la  storia  degli
abiti e degli attori che hanno contribuito a fare grande la
storia dell’Inda.
L’ingresso alla mostra, ed all’hotel, è libero e aperto a
tutti.
A  Palazzo  Greco,  in  corso  Matteotti,  prosegue  intanto  la
permanente attraverso cui è possibile “immergersi” e rivivere
oltre un secolo di produzioni classiche a Siracusa.

Una serra con mille piante di
marijuana,  arrestato  38enne
ad Augusta
Una serra con circa mille piante di marijuana, dotata di un
impianto di ventilazione ed essiccazione, ma anche 305 grammi
di marijuana nascosti in casa ed un bilancino di precisione.
Sono  gli  elementi  che  hanno  condotto  gli  agenti  del
commissariato di Augusta all’arresto di un uomo di 38 anni,
che deve adesso rispondere di detenzione ai fini di spaccio.
A seguito di perquisizione domiciliare,la polizia ha dapprima
rinvenuto,  in  una  casa  di  Contrada  Frandanese,  in  uso  al
38enne,la droga ed il bilancino di precisione. Nello stesso
contesto operativo, l’attenzione degli investigatori è stata
richiamata da un rumore,proveniente da un’abitazione vicina,
che  lasciava  intuire  che  potesse  esserci  un  sistema  di
aerazione in funzione. Gli agenti agli ordini del dirigente
Marco Naccarato, insospettiti, hanno deciso di verificare il
sospetto. Avvicinandosi alla casa da cui proveniva il rumore,
i poliziotti hanno iniziato ad avvertire anche un odore di
marijuana sempre più intenso man mano che si avvicinavano
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all’edificio. Perquisito l’immobile, la polizia ha rinvenuto
una serra con circa mille piante di marijuana, attrezzata con
sistemi di ventilazione ed essiccazione, probabilmente curata
dal 38enne.

Il  suolo  pubblico  aumenta
anche  per  gli  ambulanti,
“tasse e dirette online, così
non ce la facciamo più”
Un posto nell’area mercatale di Piazzale Sgarlata costa di
più. L’adeguamento del suolo pubblico, disposto dal Comune con
la  delibera  dello  scorso  15  marzo,  con  un  aumento
considerevole delle tariffe, spaventa i venditori ambulanti
della “Fiera del mercoledì”. A pesare è anche la concorrenza
delle “vendite online”, come le dirette sui canali social. I
commercianti di Piazzale Sgarlata propongono un abbassamento
del suolo pubblico del 20%.

Maxi sequestro della Guardia
Costiera:  14  tonnellate  di
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tonno rosso e 16 mila euro di
sanzioni
Maxi sequestro della Guardia Costiera: 14 tonnellate di tonno
rosso e 16 mila euro di sanzioni. Nei giorni scorsi, gli
“Ispettori pesca” delle Capitanerie di porto di Catania e
Siracusa  hanno  effettuato  sul  territorio  un’operazione  di
controllo  finalizzata  al  rispetto  delle  norme  nazionali  e
comunitarie, a tutela della risorsa ittica e della legalità
sulla tracciabilità del pescato.
Nello specifico, grazie all’attività di “intelligence” tra i
militari del Centro di Controllo Area Pesca della Direzione
marittima  della  Sicilia  orientale  e  la  Guardia  costiera
aretusea,  dopo  una  intensa  attività  di  monitoraggio  delle
unità  da  pesca,  tramite  i  sistemi  satellitari  è  stato
identificato un peschereccio italiano a circa 30 miglia dalla
costa del siracusano in sospetta attività di pesca illegale.
Sotto il coordinamento della sala operativa della Capitanerie
di  porto  di  Siracusa,  la  motovedetta  CP  763,  partita  da
Portopalo di Capo Passero, ha intercettato il peschereccio,
riscontrando l’illegale detenzione a bordo di tonno rosso.
L’unità da pesca è stata scortata in porto dall’equipaggio
della motovedetta e a seguito di una approfondita ispezione
condotta dal personale della Guardia costiera, contestualmente
intervenuto  “via  terra”,  sono  stati  rinvenuti  all’interno
delle celle frigo, 19 esemplari di tonno rosso, per un peso
equivalente pari a 3.084 kg., catturati irregolarmente, in
quanto l’unità da pesca è risultata sprovvista della quota di
cattura.
Nei  confronti  del  comandante  dell’unità  da  pesca  è  stata
inflitta una sanzione amministrativa pari a 2.666,70 euro, e
conseguente elevazione di verbale a punti nei confronti dello
stesso e della licenza di pesca.
Il  prodotto  ittico,  posto  sotto  sequestro,  da  verbale  di
visita  sanitaria  redatto  dal  personale  del  servizio
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veterinario  dell’ASP  di  Noto,  è  stato  ritenuto  idoneo  al
consumo umano e devoluto in beneficenza ad enti caritatevoli.
Inoltre, le attività di controllo si sono estese lungo le
arterie stradali delle Provincie di Catania (tra Capo Mulini e
Pozzillo) e Siracusa (in direzione Comune di Noto).
In  particolare,  nella  provincia  di  Catania  sono  stati
intercettati  dai  militari  della  Guardia  costiera  etnea  2
veicoli isotermici con a bordo 19 esemplari di tonno rosso,
mentre nella provincia di Siracusa i militari della Guardia
costiera aretusea hanno intercettato 3 furgoni con a bordo 32
esemplari  di  tonno  rosso,  per  un  complessivo  di  circa  11
tonnellate di prodotto ittico.
L’ingente  quantitativo,  destinato  alla  commercializzazione
senza la prevista documentazione di tracciabilità, è stato
posto sotto sequestro, in attesa di esami di laboratorio da
parte  del  personale  delle  competenti  ASP,  al  fine  di
attestarne  i  livelli  di  istamina  propedeutici,  per  un
eventuale  conferimento  ad  enti  di  beneficenza.
I conducenti dei furgoni isotermici sono stati sanzionati per
un importo totale di euro 13.333,00.
Infine, sono state condotte altre attività di controllo sulla
commercializzazione  del  tonno  rosso  presso  i  centri  di
distribuzione  all’ingrosso  e  dalle  verifiche  esperite
all’interno  di  unesercizio  commerciale  della  provincia  di
Catania sono stati rinvenuti circa 400Kg di prodotto ittico
privo  della  prevista  documentazione  attestante  la
tracciabilità  e  l’etichettatura.
Al  trasgressore  è  stato  elevato  verbale  amministrativo  di
1500€ e la merce, quasi tutta in vasetti sott’olio, ritenuta
non  idonea  al  consumo  umano  dai  veterinari  dell’ASP  di
Catania, è stata avviata allo smaltimento con spese a carico
del contravventore.



Incendi,  allerta  arancione:
fiamme  e  fumo  lungo  la
Siracusa-Floridia
Una densa nuvola di fumo ha invaso la carreggiata della strada
che collega Siracusa e Floridia (statale 124), nei pressi
degli  svincoli  autostradali.  Nei  terreni  adiacenti  si  è
sviluppato  un  intenso  rogo,  sin  dal  primo  pomeriggio.  A
bruciare  sono  soprattutto  sterpaglie.  Segnalate  limitate
difficoltà per gli automobilisti di passaggio.
Sul posto sono al lavoro i Vigili del Fuoco di Siracusa con
due squadre ed un’autobotte di riserva. A dare l’allarme,
alcuni automobilisti di passaggio.
Il bollettino del Dipartimento Regionale di Protezione Civile
segnala oggi per Siracusa, come per il resto dell’isola, un
livello di allerta arancione per rischio incendi.

Non  finiscono  mai  i  lavori
per il parcheggio a servizio
di via Tisia, che odissea!
La  realizzazione  di  un  tutto  sommato  semplice  parcheggio
cittadino, da 120 posti auto, si è trasformata in un’odissea.
Quasi  fosse  un  kolossal  d’altri  tempi,  il  parcheggio  a
servizio della zona commerciale di via Tisia, accanto alla
palestra Akradina, è ancora un cantiere aperto.
Nei  piani,  doveva  essere  pronto  e  attivo  da  mesi.  Nella
realtà, è un autentico cantiere lumaca. La pazienza, però, è
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esaurita. Quella dei residenti e dei commercianti della grande
area, come quella dell’amministrazione comunale, pronta a fare
valere la pesante penale per il ritardo, a carico della ditta
incaricata dei lavori. Il 12 maggio scorso era il termine
ultimo per consegnare l’opera ultimata. Da quel giorno in
avanti, il Comune di Siracusa può agire in rivalsa.
Perché tanti ritardi per un’opera così semplice? Difficile
districarsi tra le varie versioni: problemi di salute ai piani
alti della ditta, materiale che non arriva (adesso è tutto in
cantiere) e via dicendo. Cose che purtroppo capitano quando i
controlli della committente (il Comune) sono radi e certo non
tali da mettere pressione. Ad onor del vero, in cantiere si
incontra da settimana e almeno una volta al giorno l’assessore
Enzo Pantano. Molto più rade le visite di controllo da parte
di  tecnici  e  dirigenti  di  settore.  Ma  sono  gli  uffici  a
seguire le pratiche, le gare, gli affidamenti, l’avanzamento
lavori e la liquidazione dei vari saldi, non certo questo o
quell’assessore a cui compete solo l’indirizzo politico delle
scelte amministrative.
Sia come sia, l’ultima previsione ottimistica è relativa ad un
completamento  in  dieci  giorni,  con  la  posa  della
pavimentazione drenante e gli ultimi dettagli. È però triste
avvicinare al cantiere e vedere che le attività all’interno
tutto sono, meno che febbrili.

Intervista a cura di Giuseppe Schifitto

“Uno,  Nessuno,  100  giga”,
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l’iniziativa anti-bullismo al
Teatro  Greco.  L’assessore
Turano: “Emozionante”
Emozioni al Teatro Greco per “Uno, Nessuno, 100 giga”. Un
progetto nato dalla collaborazione tra Regione, per il tramite
dell’assessorato  dell’Istruzione  e  della  formazione
professionale che lo ha promosso con oltre 2,3 milioni di
euro, l’Ufficio scolastico regionale per la Sicilia, Telefono
Azzurro  e  802  istituti  scolastici  dell’intera  Isola,  con
l’attività sul campo di Fondazione Carolina e Mabasta, per
un’attività  di  formazione  rivolta  a  quasi  3.600  studenti,
mentre i genitori che hanno aderito alle iniziative formative
sono stati circa 800.
A Siracusa, nel cuore del Parco archeologico della Neapolis,
in più di tremila tra studenti e docenti, hanno partecipato
alla  grande  festa,  cui  ha  presenziato  anche  l’assessore
regionale dell’Istruzione e della Formazione, Mimmo Turano. In
cartellone la performance teatrale dal titolo “Le favole dei
bulli cambiati (da Esopo a Whatsapp)” a cura di Accademia
Inda, con la regia di Michele Dell’Utri. Quindi l’incontro con
i grandi sportivi siracusani: Giuseppe Gibilisco, già campione
mondiale di salto con l’asta, assessore allo Sport del Comune
di Siracusa, Matteo Melluzzo, medaglia di bronzo nei 100 metri
piani agli Europei, Vincenzo Maiorca, campione mondiale di
rotellismo,  Irene  Burgo,  campionessa  italiana  e  medaglia
d’argento agli Europei di canoa, Pierpaolo Arganese, campione
italiano  di  canoa  polo.  Conduttore,  il  giornalista  Gianni
Catania.
“Un percorso di rara e inaspettata emozione per me – ha detto
Turano – che personalmente ho iniziato facendo un primo passo
che mi ha dato ‘carburante’ emotivo per tutto il tragitto: ho
visitato la scuola elementare della mia infanzia. Lì, nel
turbine dei ricordi, ho capito che su un tema come il bullismo
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non potevamo arrivare ai giovani se non toccando le corde del
cuore, dando e ricevendo emozione”.
Intanto,  si  sono  svolte  le  manifestazioni  finali  della
kermesse  anche  in  provincia  di  Enna,  Caltanissetta  e
Agrigento. L’incontro “Il bullismo non insegna”, ha aperto la
giornata  a  Piazza  Armerina  in  provincia  di  Enna,  con  gli
interventi di esperti come il criminologo Luigi Malizia e
rappresentanti della Polizia Postale, moderati da Salvo La
Rosa.  “Sbulloniamoci.  Ricostituiamoci  per  restare  umani”  è
l’incontro  svoltosi  nella  scuola  Roncalli  con  laboratori
creativi di arte, teatro, musica, yoga e mindfulness dedicati
ai  240  fra  studenti,  docenti  e  genitori  presenti  in
rappresentanza  delle  21  scuole  della  provincia.  Alle  20,
concerto in piazza Duomo con l’esibizione di Aston, Aaron e
Big Boy, al secolo Sergio Silvestri.
A Caltanissetta, la scuola Lombardo Radice ha aperto l’evento
con “Un fischio al bullismo”: attività musicali, coreutiche e
sportive (tornei di calcio, pallavolo e basket). “Dal bullismo
al bellismo” nel pomeriggio: attività musicali e dibattiti con
gli  studenti  della  consulta  provinciale.  Evento  culminante
della serata, il concerto live di BigMama.
A  Favara,  nell’Agrigentino,  l’istituto  comprensivo  Gaetano
Guarino  ha  ospitato  un  campus  con  250  studenti.  Tra  gli
ospiti, la scrittrice Simonetta Agnello Hornby. Ancora, la
campionessa  di  lancio  del  giavellotto  Giusi  Parolino,  il
giornalista  Francesco  Pira,  compositore  e  regista  teatrale
Marco Savatteri, l’influencer Nadia Lauricella, la pittrice
Amelia Russello, l’ex calciatore del Palermo e di diverse
squadre di serie A Salvatore Vullo, i Tinturia. In piazza
Cavour le esibizioni del cantautore e attore Leo Gassmann e
del rapper Shade.



Bonus e suporbonus, Irpef e
Tari.  Parla  il  Dottore
Commercialista,  Giuseppe
Canto
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